



PINOCHET BAJO ARRESTO

► Canciller José Miguel Insulza, al comentar decisión:

“Estamos satisfechos”

A través del ministro de Relaciones Exteriores, José Miguel Insulza, el Gobierno se mostró “satisfecho” esta mañana, al conocer la decisión de la Cámara de los Lores. Consultado por el tema, Insulza consideró que se trata de “una resolución natural, porque teníamos el pleno derecho a participar y vamos a ver en los alegatos qué es lo que ocurre”. Respecto de la aceptación de los lores para que Amnistía Internacional (AI) también pueda hacerse parte, Insulza comentó: “En la medida que también se autorizó a otras instituciones, por supuesto que estamos satisfechos, por algo pedimos participar”.

En tanto, el subsecretario de la cartera, Mariano Fernández, desmintió que su próximo viaje a Europa -que se inicia el viernes- tenga por objetivo alguna negociación por el caso Pinochet.

Sobre el mismo tema, el ministro secretario general de Gobierno (S), Clau-

dio Huepe, destacó la decisión de los lores, pero pidió no exagerar su posible influencia en el fallo. “Es más bien una acción bastante marginal al objetivo central, que está radicado en la Fiscalía y en la defensa de Pinochet”, advirtió.

Sobre la presencia del juez Baltasar Garzón en los alegatos, Huepe descartó que implique una presión sobre el tribunal. “Es irrelevante, porque también estarán presentes distintas organizaciones de derechos humanos y personalidades chilenas”, aseveró.

DETALLES

De acuerdo a la decisión de los lores, Human Rights Watch, la otra organización de derechos humanos que pidió intervenir, sólo podrá presentar alegaciones por escrito.

El pronunciamiento fue tan rápido, que tomó por sorpresa a las partes favorecidas: tanto en AI como en la embajada chilena

en Londres se enteraron del hecho en contacto telefónico con **La Hora**.

En la primera entidad explicaron -al cierre de esta edición- que el jurista Peter Duffy, representante de AI en los alegatos de hoy, no se había reportado aún. Por lo mismo, esta tarde se realizará una reunión entre sus representantes, para analizar las futuras acciones.

“La resolución corresponde a lo que nosotros esperábamos y la recibimos con beneplácito. Esta nueva oportunidad nos permitirá pelear por obtener una decisión justa de la Cámara de los Lores”, señalaron en AI.

En la embajada chilena, en tanto, informaron que el encuentro previsto para hoy entre el director del Departamento Jurídico de la Cancillería, Jaime Lagos, y los profesionales de la firma inglesa Herbert Smith, no se realizará en ese recinto, sino posiblemente en el bufete de estos abogados.

Cortés Villa: “Frei es coherente con sus dichos”

Fuentes cercanas al pinochetismo dijeron esta mañana a **La Hora** que los 250 adherentes del senador vitalicio que mañana viajarán a Londres “no forman parte de la Fundación Pinochet, sino de otras organizaciones”. Por ello, dijeron las fuentes, el único representante de la entidad que viajará mañana a la capital inglesa será el general (R) Luis Cortés Villa, director ejecutivo de la fundación, “porque el resto de nuestra gente lo hará el sábado y domingo”.

Esta mañana no se permitió el acceso de la prensa a la sede de la entidad. En el acceso, Cortés Villa dijo a **La Hora** que la medida se tomó para facilitar los preparativos del viaje a Londres.

El ex uniformado se mostró conforme con la decisión de hoy de los lores, y destacó el rol del Presidente Frei en el tema, porque “está siendo coherente con sus dichos”, manifestó.